



P T A 実行委員会だより

No.2

呉市立阿賀中学校 P T A

令和元年 5月14日 (火) 第2回実行委員会報告

◇ 石本 P T A 会長挨拶

お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。先般、無事 P T A 総会も終わりました。規約の改正などありましたが、皆様のおかげで滞りなく終える事ができました。

これで今年1年、新たな P T A 活動を始めるという事で、このメンバーで頑張っていきたいなと思っております。よろしく願いいたします。

呉市 P T A 連合会の総会も先日終わりました。校長先生、母親代表で土手さんにも出席していただいて、私が財政部会の幹事を務めさせていただくことになりました。市へ予算の要望を出す部会なので、皆さんの目から見て、ここにもう少し予算をなどありましたら、直接または先生を通して言っていただき、要望書にかけるものは書いていけたらと思っております。今週末は体育大会もあります。お手伝いいただく方よろしく願いいたします。

◇ 湊学校長挨拶

本日はご多用の中 P T A 実行委員会にご参加いただきありがとうございます。

まず、最近の学校の様子をお知らせします。大会等の成績は、卓球部が呉地区卓球春季団体リーグ戦女子 A 級で優勝したり、呉市民大会で、陸上個人中学校女子 100m, 200m, 走り幅跳び、剣道個人中学校女子で優勝したりと活躍しています。

その他にも、阿賀町民体育大会では、吹奏楽部・陸上部・伝統芸能部が参加し地域行事に参加し貢献していました。また、10連休の間に伝統芸能部は呉みなと祭、子ども祭り・フラワーフェスティバルに参加しました。新聞にも演舞する姿が紹介されていましたが、フラワーフェスティバルでは賞をいただくなど、多くの場で多くの生徒が活躍してくれています。

その様子は、ホームページ等でも紹介しますので、時々見てもらえたらと思います。

最後に、今週の大きな行事は何といっても体育大会です。

体育大会では一生懸命頑張る事、それを通して成長してほしいと思っています。特に、3年生にとっては最後の体育大会です。令和元年度の伝統をつくってほしい、思い出に残る体育大会にしてほしいと思います。

生徒は体育大会に向けて本当に頑張っています。しかし、暑い日が続く、学校では適度に休憩を取ったり水分補給をさせていると思いますが、疲れも出ていると思います。家ではしっかり体を休ませていただきやさしい声をかけてやってください。

◇ 各委員会より

○総務委員会

体育大会で写真を撮ることの確認、P T A 新聞に掲載するため、先生方への質問を相談しました。

○成人教育委員会

P T A 懇親会の案内を配布させていただいており、17日が締め切りなので、参加人数を確認後、委員さんと調整をする予定です。

○安全補導委員会

4月24日(水)全クラスの委員さん、先生方とあいさつ運動をさせていただきました。

今回のあいさつ運動は5月24日（金）担当は1年生です。

○体育委員会

綱引きの参加人数を集計して、18名で揃えさせていただきました。

PTAソフトバレーボール大会の案内も配布させていただきました。

◇ 各学年の様子について

《 1年生 》 黒田先生より

前回お話をさせていただいた時が、開始1週間くらいだったと思いますが、いまだに張り切り継続中です。よく動いて元気にやっております。他の担任も色々な取り組みをしてくれ、こまめに連携も取れており、提出物をきちんと出す、毎日ノートを毎日出す事が苦手な子も含めて、みんなでやろうということで、今のところ頑張っています。体育大会の練習も目一杯頑張っているのですが、もっと上手くいくように工夫しており、どんどん上手くなっていき、楽しくできているので、あと3日このまま行けると思います。その後にテストが控えているので、パッと切り替えてテストに向かえるのか、気持ちが切れて休みがちになってしまわないか、不安を抱えながら過ごしています。次の目標を持たせて頑張らせていこうと思っています。

《 2年生 》 山谷先生より

10連休後がどうかと思っていましたが、比較的、普通に学校に来て普通に過ごしてくれているように思います。授業の方では、どの子も前向きに頑張ってくれているんじゃないかと思っています。この後テストもあるので、結果が伴うように毎日の勉強など指導していきたいと思っています。毎日ノートも、どのクラスもよく提出できているように思います。内容の充実に向けて指導していければと考えています。生活面では、大きなトラブルは聞いていなく、1年生の時よりも周りを見て行動できることが増えてきました。その分、自分が出ていくという事が少なくなってきたように思いますが、中学生にはありがちなことだと思っています。お家でお気づきの点がありましたらお知らせください。体育大会の練習は頑張っていますが、1、3年生に比べ、まだ声が小さく元気が無いように思います。練習当初よりはソーランも上達してきました。3年生がいるうちに、自分たちでの盛り上げ方をしっかり学んで、より高い目標をもって頑張ってもらいたいと思っています。

《 3年生 》 中澤先生より

3年目を持ち上がらせてもらい、生徒たちが成長している姿をたくさん見させてもらっています。ソーランのセンターオーディションは、勝っても涙、負けても涙、見ているほうも涙という、熱い戦いがあり、その後10連休がありどうかと思っていましたが、グランドで行った1・2年生に見せるソーランでも、センターポジションのクラスだけでなく、センターポジションでないクラスは逆転を狙って一生懸命頑張っている姿を示す事ができ、今まで高2の世代、高1の世代から学ばせてもらった所で、ずいぶん大きな成長をしているなど感じております。最後の体育大会です。自分たちの歴史を作るという事で、一生懸命頑張っている行進、それぞれの種目、学年種目も毎日ノートに楽しかったと書いてくれているので、そういった部分がいい体育大会に繋がり成功に終わればと思っています。3年生らしいと感じたのは、2週間後の中間テストに向け、提出課題を頑張っているという生徒もいます。6月にある実力テスト、市総体、呉賀茂大会と忙しい中で計画的に勉強していこうという中で、部活動と勉強の両立が出来たらと感じています。

次回の実行委員会は6月10日（月）18：30～です。